

5 septembre 1997 - Seul le prononcé fait foi

[Télécharger le .pdf](#)

Déclaration de M. Jacques Chirac, Président de la République, à l'annonce du décès de Mère Teresa, Paris le 5 septembre 1997.

Ce soir, il y a dans le monde moins d'amour, moins de compassion, moins de lumière. Mère Teresa est morte, emportant avec elle sa ferveur et sa volonté, une volonté de vie qu'elle donnait aux mourants et qui s'appelle la grâce. Elle nous laisse un message fort qui n'a pas de frontière et qui va au-delà de la foi : l'entraide, l'écoute, la solidarité. Le monde est en deuil.